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网帖 地板甲醛超标
! 月 "# 日，网友“李晓燕”在论坛发帖

称，安信供应给万科全装修房的地板，存在
甲醛超标的现象。
对此，安信伟光（上海）木材有限公司迅速

作出回应。!月 "#日当天，公司官网发布声明，
表示产品通过 $%&'(("质量管理体系认证、
$%&")(("环境管理体系认证，符合国家标准。

!月 !(日，安信董事长卢伟光又发布
《致安信地板用户和社会各界公开信》（详见
附一），在感谢社会各界关心厚爱的同时，郑
重承诺产品符合国标。他称，国家权威机构
已通过媒体公开发布消息启动抽检，公司全
力配合全面抽检，预计五天左右就会公布检
测结果。检测结果公布后，公司将第一时间
召开新闻媒体说明会，就此事件过程中公司
的自查情况向社会公众做出负责任的交待。
若检测不合格，公司将承担一切责任。

安信 产品符合国标
针对网帖爆料，安信公司新闻发言人胡

娅表示，网帖上所说的检测报告，是原材料

的检测报告，是用来安信检控上游供应商原
材料的报告，并且“原材料的甲醛含量并不
等于地板成品的甲醛含量，这是常识。因此，
用基材的检测报告来断言安信的产品不合
格，这是毫无根据的。对于不合格的基材，绝
大部分都被我们退回”，少量会经过再循环
技术处理后安排生产。

而网帖所指万科员工通风报信，胡娅表
示安信及万科都已进行了严肃的内部调查，
结果显示这只是公司之间正常的工作联系，
电话内容仅为询问工厂地址、开车路线及联
系人电话。

胡娅表示，安信成立 "*年以来，产品均
符合国家标准：“国家权威部门多次抽检，都
显示我们的地板甲醛含量合格。如果生产不
合格的地板，企业不可能存活那么长时间。”
她称，近期将整理产品检测报告等材料，逐
步在官网上公示。
“网帖上的许多用词、语句，以及一些断

章取义、打乱顺序排列组合的内容，都严重
暗示、误导了读者。对任何涉嫌诽谤的恶意
中伤，我们都将保留追究法律责任的权利。”
她说。

据悉，许多媒体、包括万科公司审计监
察部负责人都曾试图联系发帖者，但多次拨
打其留下的手机号码均关机，短信也不回。

各方均已抽样检测
而事件涉及的另一方万科，也于 !月 !(

日举行新闻发布会。万科表示，已对网帖内
容进行调查，目前封存所有安信地板，第一
批复检产品已送出，检测报告将在 !月 !+

日前后得出。公司也驳斥了“内鬼”一说，表
示经内部调查不能证明万科员工与安信人
员有不正当往来。

发布会上，万科还公布了采购数据，
!(('年到 !(""年，安信供应份额排名第三。
!("( 到 !("" 年度，安信所占比率为
!",+-.。!(""到 !("!年度，安信由于报价高
于中标单位最高价，本年度未能中标，当前
供货产品为上个协议期订单。

与此同时，上海质监部门也于 !月 !(

日发布消息称，青浦区质监局已于 !月 "+

日起连续 -天对安信的成品仓库进行执法
抽样，共有 !)种地板产品被抽检，相关检验
结果预计本周内出炉。

安信总裁郑重承诺：甲醛含量符合国标
网帖爆料地板甲醛超标，安信称全力配合质检部门抽检
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! !安信伟光!上海"木材有限公司官网显

示#该公司是由 !""#年创立的上海安信地

板有限公司与全球最大私募投资基金之一

美国凯雷投资集团共同投资的外商独资企

业#注册资本达 $%&'万美元#总部设在上

海$ 安信现已发展成为中国著名的跨国木

材企业集团#采购遍布南美%俄罗斯%东南

亚和非洲等 $'多个国家和地区#销售网络

遍及欧美%日韩等国家和地区$

该公司生产全实木%多层实木%强化等系

列的地板# 并开发生产高档的钢化地暖实木

地板% 艺术地板等# 拥有多个新工艺专利产

品$ 在上海青浦和江苏苏州两个大型木材生

产加工基地# 年生产能力可达 ()''万平方

米#板材年加工能力达 $''万平方米$与百安

居%家得宝%居然之家%红星美凯龙%金盛家居

等签署战略合作协议#建立稳定的合作关系$

安信地板多次参与国家重大项目建

设$ $''%年#承接北京 $''*年奥运会运动

员公寓地板铺装项目$ +,'"年#成为 $'-'

年上海世博会!中国"民企联合馆地板赞助

商# 产品成功中标铺进世博中心桥面工程

用材# 并成为波兰馆主要地板供应商$ 同

年# 成为 $'!'广州亚运会运动员公寓%媒

体村%官员休息中心使用产品$

在 $''" 国际地材展上# 安信荣获

&$''" 年度最具创新性实木地板'%&$''"

年度中国顶尖地板品牌'%&$''"年度国际

顶尖地板品牌'三项大奖#品质得到了海内

外专家的充分肯定#品牌驰誉国际$

成立至今#安信已荣获&上海市十大跨

国经营先进企业'%&上海市外商投资双优

企业'%&中国地板行业信誉品牌'%&上海市

著名商标'%&上海市名牌产品'%&产品质量

国家免检产品'%&中国木地板行业市场影

响力十大品牌'等荣誉$

! ! ! !针对近期网传的安信地板甲醛超标事
件，上海市木材行业协会秘书长汪少芳表达
了自己的看法。

他表示，甲醛是一种用处相当广泛的化
工原料，低浓度的甲醛在自然界普遍存在，
人体内就含有微量甲醛。木制品含有甲醛是
一种正常现象，应控制的是游离甲醛。只要
在合理含量内，封闭在木制品内不散逸出
来，就是合格的。即便在发达国家，木制品中
也含有一定量的游离甲醛。只要是正规厂家
出品的合格的木制品，完全可以放心使用。
汪秘书长表示，目前实木复合地板甲醛

释放量执行的是强制性国家标准 /0"*1*(2

!(("，规定人造板产品甲醛释放量"",13456

即达到 7"级，可直接用于室内。“国标中并没
有 7(级的概念，因此也没人讨论。”他说。实木
复合地板和强化地板经过胶黏剂粘合，会产生
甲醛，甲醛越多，粘合牢度就越高。因此，若希
望地板既符合环保要求又符合牢度标准，就得
运用工艺来保持甲醛含量和粘合牢度的平衡。

针对消费者自行用仪器进行甲醛含量

测试，他表示国标检验须在规定条件下进
行，对程序、工具、环境条件和检验人员等要
求严苛。消费者自测时不太可能满足这些条
件，因此检测结果最多只能起参考作用。“影
响空气中甲醛含量因素很多，有时屋里合格
的产品用得多了，累计量也会超标。门窗是否
打开通风，也会影响结果，因此需权威机构检
测。”他说，各家企业的产品，一有内控制度，
按照规章由企业自检，二有送检制度，由权威

机构界定是否合格。目前上海政府对质量监
督控制得较好，工商和质监两套体系分别从
市场和质量角度对产品进行抽检，严格把关。

此外，对于地板面板厚度，他表示实木
复合地板由基材和面板组成，面板都是统一
采购的。对于面板厚度国内没有标准，而一
般标称的面板厚度，行业内约定俗成是指采
购来的面板。地板成品的制作需经过热压、
打磨等多道后期工序，在此过程中面板厚度
会被压缩以及磨薄。另外，对于“面板厚度会
影响地板寿命”的说法，目前并没有权威部
门的实验可以证明。

! ! ! !最近网络爆料我公司实木复合地板

存在严重产品质量问题#公司对此高度重

视$现以本公司董事长并以我个人名义郑

重承诺(

!. 本公司全力配合政府质检部门对产

品进行全面抽检$ 上海市质检部门已通过

媒体公开发布消息# 预计五天左右就会公

布检测结果$

$.在政府质检部门公布检测结果后#我

公司将第一时间召开新闻媒体说明会#就

此事件过程中公司的自查情况向社会公众

做出负责任的交待$

).本公司坚信产品质量符合国家标

准的要求#请广大用户放心使用$ 若本

公司产品经政府权威部门检测不合格#

本公司将承担一切责任#充分保障消费

者权益$

/. 本公司愿以对消费者高度负责的精

神#公开%透明地接受社会舆论监督#并感谢社

会各界一直以来对本公司的关心和厚爱$

安信伟光!上海"木材有限公司

董事长 卢伟光

!"#!年 !月 !"日

! 安信上海工厂

上周，一则关
于“安信地板甲醛超
标”的网帖蹿红各大论坛，
引发热议。对此，安信伟光（上
海）木材有限公司回应称，公司
产品符合国家标准，对任何不
实指控将保留追究法律责任
的权力。据悉，安信总裁卢
伟光已对此事作出
郑重承诺。

《卢伟光致安信地板用户和社会各界公开信》
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